
Pièces 3 Pièces

Superficie 99 m²

Référence 84355965

Prix 920 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé au dernier étage d'une charmante copropriété, cet appartement spacieux de

99 m² offre un cadre de vie unique. Dès l'entré, vous êtes accueilli dans un espace

menant vers un salon/séjour lumineux. Il s'ouvre sur une terrasse de 10 M², offrant

un  espace  extérieur  agréable  pour  profiter  des  journées  ensoleillées.  De  plus,

l'appartement  bénéficie  d'une  terrasse  Côté  nord,  ajoutant  un  espace

supplémentaire pour se Détendre en plein air. La configuration intérieure comprend

deux cuisines, permettant une grande flexibilité selon vos besoins culinaires. Deux

chambres confortables promettent ...

Located  on  the  top  floor  of  a  charming  condominium,  this  spacious  99  m²

apartment  offers  a  unique  living  environment.  Upon  entering,  you  are  welcomed

into  a  space  leading  to  a  bright  living  room/living  room.  It  opens  onto  a  10  m²

terrace,  offering  a  pleasant  outdoor  space  to  enjoy  sunny  days.  Additionally,  the

apartment benefits from a north-facing terrace, adding additional space for outdoor

relaxation. The interior configuration includes two kitchens, allowing great flexibility

depending  on  your  culinary  needs.  Two  comfortable  bedrooms  promise  rest  and

privacy, accompanied by a shower room ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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